

6周年記念式典

株式会社プロティオスはグランドオープンから今年でまる6年目（プレオープンより7年目）を迎えました。6月4日には渋谷のエクセルホテル東急において6周年の記念式典を開催いたしました。

今年は東日本大震災で被災された方々に配慮をして少人数にて慎ましく厳かに執り行うこととなりました。来賓として株式会社マーナーコスメチックス社から井田勝康社長、日本成人病予防協会から鈴木清英渉外部部長に御祝辞を賜りました。新たに資格を達成なさいました、ニューシニア・プレゼンターとトリプル・プレゼンターの表彰に続いて新たにプランナーの資格を達成なさいました小開洋介ニュープランナーの表彰が行われ、株式会社プロティオス代表取締役社長の松木よりサブリメイトとプランナーピンの授与が行われました。表彰に続いてディナータイムをはさみ世界で唯一の技を持つパフォーマー段海波氏による6本のバトミントンラケットを使ったジャグリングなどを堪能し、ビンゴゲーム等で楽しいひと時を過ごしました。

参加者の皆さんは7周年へ向けて新たな出発の日となったようです。



株式会社マーナーコスメチックス社
井田勝康社長からの祝辞



日本成人病予防協会
鈴木清英部長からの祝辞



ニューシニア・プレゼンター表彰



トリプル・プレゼンター表彰



小開洋介ニュープランナー表彰



代表取締役社長の松木による挨拶



小開ニュープランナー乾杯のご発声



世界一のジャグリング段海波氏



楽しいビンゴゲームの様子



岩本幸幸B-P Lによるメの言葉